



**WICHTIGE INFORMATION:** Obwohl die für heute geplante After-Work-Weltreise auf der Dachterrasse aufgrund der Wetterprognose für den späten Nachmittag leider abgesagt werden musste, findet unser VFFL-Stammtisch zwischen 16:00 und 19:00 Uhr im Frederick & Sons Bistro wie angekündigt statt. Wir freuen uns auf euer Kommen und nette Gespräche.

Auf der Besucherterrasse findet während der Sommermonate jeden Donnerstag ab 16:00 Uhr eine After-Work-Weltreise statt, wobei die Destinationen wöchentlich wechseln. Am Donnerstag, 15. Juli 2021 haben wir für VFFL-Mitglieder einen exklusiven Bereich für unseren Stammtisch reserviert. Dieser Abend steht ganz im Zeichen von JAPAN! Freuen wir uns auf coole Drinks, feine Kulinarik und beste Stimmung im unvergesslichen Ambiente beim Special auf der Besucherterrasse.

Falls das Wetter nicht mitspielt, findet die After Work Weltreise und damit auch unser Stammtisch im Frederick & Sons statt. Lust, sich in ungezwungener Atmosphäre mit Gleichgesinnten über die Luftfahrt auszutauschen? Oder ganz einfach mit alten und vielleicht neuen Freunden plaudern? Einfach vorbeischaun! Wir freuen uns auf Euch!

## 5G-Regelung im Verein der Freunde des Flughafens Linz



**Geimpft** ... Gegen Covid-19, aber noch immer für die Luftfahrt und dem Duft von Kerosin



**Getestet** ... negativ gegen Covid-19, aber positiv für den Linz Airport



**Gesund** ... nach überstandener Covid-19-Erkrankung



**Gesellig** ... um wieder auf Vereinskollegen und Luftfahrtfreunde zu treffen



**Gmühtlich** ... wie es vor Corona war, soll es auch nachher sein

